



TOGETHER

Edición nº4: noviembre/diciembre 2024 - español

#dowhatUcan

Estudiando juntos: Una cosecha de uno

Lydia, la prima convertita cristiana d'Europa

Quando pensiamo alla parola e al concetto di Raccolto, in relazione all'agricoltura, spesso pensiamo al raccolto di grandi quantità. D'altra parte, possiamo anche pensare a un "cattivo raccolto", come un raccolto che è stato influenzato negativamente dalla siccità o da un'inondazione. L'Oxford's Language Dictionary definisce più semplicemente il raccolto come "la resa o il raccolto della stagione".

Nel capitolo 16 degli Atti, leggiamo del viaggio missionario di Paolo e Sila. Furono guidati dallo Spirito ad andare in Macedonia. Lì, nella Macedonia orientale, a Filippi, incontrarono un gruppo di donne adoratrici che si riunivano sulla riva di un fiume. Alcune ebreo e altre convertite alla fede ebraica, queste donne si riunivano per la preghiera e il rituale religioso.

Mentre Paolo e Sila parlavano, Dio aprì il cuore di una donna di nome Lidia (Atti 16:14). Ella prese a cuore ciò che era stato detto e fu battezzata. Non solo Lidia, ma il suo atto di obbedienza portò al battesimo di tutta la sua famiglia.

È interessante notare che Lydia era una venditrice di professione. Era una venditrice di porpora. Il giorno in cui udì il Vangelo, la venditrice divenne l'acquirente, poiché acquistò la sua Verità. Lei può essere stata solo un piccolo raccolto che è stato fatto in quel giorno, ma il raccolto di una persona ha portato alla conversione di una famiglia.

La Chiesa di Filippi, a cui Paolo avrebbe scritto in seguito, molto probabilmente era costituita dai credenti che si riunirono nella casa di Lidia. La prima convertita d'Europa fu una donna - numericamente, un piccolo raccolto. Tuttavia, quell'unica donna fu la porta di una casa e, infine, di un intero continente di cui facciamo parte!

Non lasciamoci scoraggiare da un raccolto di uno solo. Quell'uno potrebbe finire per essere un venditore di più di "viola".

Chi potrebbe essere la Lydia della sua vita? In che modo la sua casa può essere utilizzata per il raccolto?

Harmony Pace, Direttore dei Euro Ladies Ministries



TOGETHER

Edición nº4: noviembre/diciembre 2024 - español

#dowhatUcan

Liderando juntos: Tiempo de cosecha

El otoño es una época importante del año para la agricultura. La semilla se echó en primavera y ahora ha comenzado el tiempo de la cosecha. Los agricultores salen a sus campos y recogen toda la cosecha que pueden. Este periodo está lleno de largas jornadas, trabajo duro y momentos gratificantes al ver el fruto de su labor. No sólo es tiempo de cosecha en el sentido físico, sino también en el espiritual. Almas hambrientas pasan por delante de nosotros a diario, buscando el Reino de Dios. En Juan 4:35, Jesús dijo a sus discípulos: "*¿No decís vosotros: 'Aún faltan cuatro meses, luego vendrá la siega'? Mirad, os digo, alzáad los ojos, y ved que los campos están blancos para la siega*". En el Reino de Dios, ¡cada día está maduro para una cosecha de almas!

Nuestros Ministerios Femeninos están llenos de potencial evangelizador. Cada mujer tiene una poderosa historia de cómo encontró a Cristo; cada una tiene un talento o un don dado por Dios para el crecimiento de su Reino. Estamos constantemente rodeadas de personas quebrantadas y heridas. ¿Cómo podemos trabajar juntos para alcanzarlas con el Evangelio? ¿Qué tipo de alcance comunitario puede hacerse en nuestras ciudades? ¿Cómo podemos ministrar a los necesitados, como los sin techo, los adictos y los maltratados? ¿Qué vías municipales o caritativas existen en nuestras regiones? ¿Cómo rezamos por nuestras ciudades? ¿Caminamos juntos por las calles rezando por las almas con las que nos cruzamos? Mientras estuvo en la tierra, Jesús buscó a los publicanos y a los pecadores, sentándose con ellos y enseñándoles. Deberíamos seguir el ejemplo de nuestro Salvador y salir en busca de los perdidos.

Hay algunos que no acudirían en primer lugar a un servicio de la iglesia, pero que vendrían encantados a una pequeña reunión en un hogar. El ministerio de señoras proporciona un camino impactante y de bajo umbral para que las almas encuentren su camino hacia la iglesia. Como líderes, debemos pensar en oración "fuera de la caja" para crear oportunidades para que nuestras damas participen en el ministerio evangelístico. Cuando trabajamos juntas, podemos llegar a más almas con el precioso evangelio de Jesucristo. Los campos están blancos y las almas están maduras para Pentecostés. Somos los obreros enviados por el Señor de la Cosecha; ¡nuestro tiempo es ahora!

¿Cómo puede su ministerio femenino llegar a su comunidad? Piense "fuera de la caja" - ¡con Cristo, todo es posible!

Candace Lindholm

Charlar juntos: Tia McBride

Mi nombre es Tia McBride. Tengo 29 años, soy esposa de Michael y madre de Silas (de casi 3 años) y Adelina (de 1 año). Me gradué en el Urshan College (ahora Universidad de Urshan) y soy ministra con licencia general de la UPCI. Tenemos el privilegio de vivir en la hermosa nación de Moldavia. Actualmente estudio rumano y mi marido estudia ruso. Nos esforzamos por aprender los idiomas para poder ministrar eficazmente en esta nación. Somos pioneros en el trabajo aquí.

¿Cuanto tiempo has estado dirigiendo el ministerio de damas?

Para ser sincera, este es el primer año de nuestro primer cuatrienio. Soy muy nueva en "dirigir" el ministerio femenino, ya que aquí no hay iglesia.

¿Qué escritura describiría mejor tus ministerios de damas?

Zacarías 4:10 es el primer versículo que me viene a la mente: "No desprecies estos pequeños comienzos, porque el Señor se alegra al ver comenzar la obra, al ver la plomada en la mano de Zorobabel".

continuada...



TOGETHER

Edición nº4: noviembre/diciembre 2024 - español

#dowhatUcan

Charlar juntos: Tia McBride (continuada)

¿Cuál ha sido su mayor reto en el ministerio de damas?

Creo que nuestro reto actual es encontrar señoras con las que pueda comunicarme. He conocido a algunas señoras dulces desde que llegué a Moldavia, pero soy incapaz de comunicarme eficazmente con ellas.

¿Cuál ha sido su mayor victoria en el ministerio de damas?

Creo que la mayor victoria actualmente es que estoy empezando a desarrollar amistades con las mujeres con las que me relaciono. Puede que no parezca gran cosa, pero doy gracias a Dios porque me está ayudando a hacer amigos incluso cuando soy incapaz de comunicarme. Verdaderamente el amor, las sonrisas y la calidez trascienden las meras palabras.

¿Qué consejo darías para motivar a las damas a ser parte del ministerio de damas?

Viniendo de alguien que está muy aislado, me gustaría recordar a las señoras que nos necesitamos mutuamente. Dios nos creó para ser seres relacionales. Necesitamos la interacción humana y la comunidad. ¿Qué mejor lugar para animarse, alentarse y traer amigas para sentir el amor de Jesús que un grupo de mujeres con ideas afines y llenas del espíritu con las que puede reír, llorar, regocijarse y rezar?

¿Qué ha probado que funciona mejor?

Una sonrisa. Al empezar lo mejor que puede hacer es mostrarse amable, salir y hacer amigos. (Por supuesto rezando todo el tiempo).

¿Qué ha probado que no haya funcionado?

Forzarlo. No todas las personas aceptarán lo que usted tiene aunque sepa que será bueno para ellas. Deje que el tiempo y Dios hagan su trabajo.

¿Tiene algún recurso específico que le gustaría compartir?

No es un recurso oficial, pero diría que hoy en día mi mejor recurso son las mujeres apostólicas de Europa. Misioneras o no. Europa tiene algunas mujeres increíbles que llevan sirviendo a Dios en esta parte del mundo más tiempo que yo. No me atrevo a pensar que tengo todas las respuestas y me encanta hacer preguntas a las que ya han estado trabajando antes que yo.

¿Han hecho sus ministerios de damas algún trabajo comunitario? Háblenos de ello.

Todavía no.

¿Qué consejo o ánimo daría a alguien que está empezando?

Nos necesitamos mutuamente. No intente hacer esto sola. Extienda la mano cuando necesite ayuda u orientación. Podemos hacerlo juntos, incluso a kilómetros de distancia. Y no olvide que, a menos que ocurra un milagro, no sucederá de la noche a la mañana. Va a requerir planificación, trabajo, tal vez algunas lágrimas y decepción entremezcladas, ajuste y planificación un poco más. Pero si trabaja y siembra en la oración, el fruto LLEGARÁ. En las etapas iniciales, la comparación con obras más desarrolladas es veneno para el corazón. Alégrese con los demás aunque su cosecha sea mayor, mejor y de crecimiento más rápido.



TOGETHER

Edición nº4: noviembre/diciembre 2024 - español

#dowhatUcan

Reuniéndose juntos

Dependiendo de dónde viva, el otoño puede ser una de las estaciones más bellas del año. Nací y crecí en Nueva Brunswick, Canadá, y el espectáculo de los colores otoñales que Dios nos ha dado me sigue maravillando hasta el día de hoy.

Sin embargo, por muy hermoso que sea el otoño al principio de la estación, también es la estación en la que las cosas mueren. Las flores ya no florecen, los árboles pierden sus hojas y la hierba pasa de un verde hermoso a un marrón sucio (Juan 12:24-26.) Pero antes de que todo muera, una cosecha de frutas, verduras y cereales es el resultado natural de la siembra, el riego y el deshierbe que tuvieron lugar durante las estaciones de primavera y verano.

Al igual que Dios creó el cambio natural de las estaciones, nosotros también pasamos por cambios estacionales en la vida (Eclesiastés 3:1, Daniel 2:20-21.) Cuando llegamos a la estación otoñal, ya sea en la vida en general, o en una situación en particular, lo que cosechemos dependerá totalmente de lo que hayamos sembrado previamente.

He aquí algunas ideas para una reunión de señoras "Cosecha de otoño":

Combinación de colores: Colores otoñales como rojos intensos, naranjas y dorados.

Decoraciones: Hojas de colores otoñales, calabazas, pequeños fardos de heno, paquetes de semillas y pequeñas herramientas de jardinería, flores otoñales como crisantemos.

Conocerse mutuamente: A medida que vayan llegando las damas, podría darle a cada una la siguiente lista de preguntas para que las responda. En un momento dado de la reunión, formule las preguntas y permita que las damas den sus respuestas individuales. Esta es una gran oportunidad para conocer mejor a las damas del grupo. (Añada sus propias preguntas - éstas son sólo para despertar su imaginación).

- ¿Cuál es su tradición otoñal favorita?
- ¿Cuál es su comida otoñal favorita?
- Comparta un recuerdo otoñal favorito de su infancia.
- ¿Cuál es su color otoñal favorito?
- ¿Qué prefiere: una fresca caminata otoñal o sentarse junto a una hoguera?
- ¿Tiene alguna Escritura favorita del otoño?
- ¿Qué es lo que más le gusta del otoño?
- ¿Qué es lo que menos le gusta del otoño?

Ideas devocionales:

- Transformación. En otoño, todo tiene un aspecto diferente al que tenía en primavera y verano. Es como si la tierra sufriera una transformación. He aquí algunas ideas de las Escrituras para empezar este devocional: Romanos 12:2, 2 Corintios 3:18, Efesios 4:22-24, Colosenses 3:9-12.
- Cosecha.
 - Una cosecha abundante - 2 Corintios 9:6, 10, Salmo 107:37-38.
 - Compartir la cosecha - Deuteronomio 24:19, Levítico 19:9; 23:22.
 - Celebrar la cosecha - Éxodo 23:16, Isaías 9:3.
 - La seguridad de una cosecha - Génesis 8:22, Jeremías 5:24.
 - Obreros de la mies - Mateo 9:37-38.
- Siembra y cosecha. Mateo 13:24, Gálatas 6:7-9, Proverbios 11:18; 22:8, 2 Corintios 9:6, Job 4:8, Salmo 126:5, Oseas 10:12-13.

¡Que lo disfruten! Y, por favor, comparta sus historias y fotos con nosotros si utiliza alguno de nuestros temas en su Grupo del Ministerio de Señoras.

Crystal Wallace



TOGETHER

Edición nº4: noviembre/diciembre 2024 - español

#dowhatUcan

Enseñar juntos

“¡Que Las Ancianas Enseñen!”

“Pero tú habla lo que está de acuerdo con la sana doctrina. que los ancianos sean sobrios, serios, prudentes, sanos en la fe, en el amor, en la paciencia. Las ancianas asimismo sean reverentes en su porte; no calumniadoras, no esclavas del vino, maestras del bien; que enseñen a las mujeres jóvenes a amar a sus maridos y a sus hijos, a ser prudentes, castas, cuidadosas de su casa, buenas, sujetas a sus maridos, para que la palabra de Dios no sea blasfemada”. Tito 2:1-5

Al inicio de este año, la Hna. Yamile Martínez (esposa del presidente de la IPUE en España) reunió a las esposas de la Junta Directiva Nacional de España con el fin de proveer enseñanzas para todas las esposas de ministro, lo cual se realizó en 3 reuniones virtuales a nivel nacional. Su pensar era de enfocar en 3 grupos divididos por años de experiencia en el ministerio.

A continuación, es la enseñanza dada a las mujeres con 10 o más años de ministerio junto a sus esposos, enfocando en las palabras que dijo Pablo a su hijo en el Señor en Tito 2:1-5, “Que las ancianas enseñan a las mujeres jóvenes”, que en realidad debe aplicarse a cualquier mujer con el espíritu santo. Hemos sido llamadas a enseñar a las que vienen detrás de nosotras. Si somos nuevas en el liderazgo o si tenemos 10 años o más en ello, ya debemos ser mujeres estables y confiadas en quienes somos y cuál es nuestro propósito y papel aquí - no débiles o frágiles. A pesar de la edad natural, aun una mujer joven puede ser una “Anciana” en la fe para otras en la obra del Señor.

Comencemos esta enseñanza entonces estudiando un poco a cerca del concepto de “Anciana”.

• ¿Quién es una anciana entonces?

- Según el diccionario, “anciana” quiere decir una persona de mucha edad. En otras palabras - alguien que ha vivido más años, que tiene más experiencia.
- Pero también hay una frase muy interesante en la etimología de la palabra: la palabra que usamos hoy en español es derivada del antiguo francés “antes”, la cual se deriva del latín “ante”. Todas estas quieren decir - alguien que ha venido antes... Alguien que ha pasado por este camino antes.... Alguien que ha vivido esto antes....
- Esto somos nosotras hermanas, en el ministerio o como líderes de damas, si tenemos 1 año de experiencia o 40 años...
- Dios nos ha colocado en nuestro sitio porque hemos pasado por aquí antes, dondequiera que "aquí" esté para ti. Ya debemos de tener algo de experiencia y liderazgo para compartir, para ayudar a las que vienen después de nosotras.

Los siguientes puntos nos ayudan a tener claridad sobre la forma de enseñar la palabra de Dios a las personas más jóvenes o a aquellas que quieren tener experiencias maravillosas con Dios. Con ello podremos ganar aquellas mujeres o personas que todavía falta para recibir la salvación de Dios.

• ¿Qué debemos enseñar?

- La Verdad
- Como vivir para Cristo
- Como ser salva
- Como ser ejemplo para sus familias
- Como alcanzar a otras mujeres
- Como ser una mujer santa en este mundo vil
- Como criar sus hijos en la “disciplina y amonestación del Señor”. Efesios 6:4
- Como amar a sus esposos y sus hijos

No hay un día establecido, no hay un límite, no hay nada que impida que nosotras podamos.

Continuado...



TOGETHER

Edición nº4: noviembre/diciembre 2024 - español

#dowhatUcan

Enseñar juntos (continuado)

“¡Que Las Ancianas Enseñen!”

• ¿Cuánto debemos enseñar?

- Una y otra vez.... Hasta que lo capten. No lo podemos dejar al azar o a la suerte, y no debemos cansarnos de hacer bien. (Gálatas 6:9)
- ¿Cuántas veces caen nuestros niños hasta que aprenden a caminar?? ¿Los abandonamos porque no lo tienen perfecto en el primer intento?? ¡No! Van a caer una y otra vez, pero van a aprender caminar.
- He observado muy de cerca en estos días como mi nieto ha aprendido gatear... es torpe, sus brazos y piernas no concuerden, no hacen lo que él quiere y a veces le es más fácil dar la vuelta a su espalda y chupar el chupete. Pues hay algo en el ADN de ese niño precioso que dice – ¡Me tengo que mover!! Si voy a cumplir con todo lo que Dios tiene planeado para mí – hay que intentarlo otra vez.
- Pienso que a veces nos olvidamos cuanta energía que exige para un bebé aprender a gatear, dar la vuelta, y luego caminar. ¡Es un gasto total de las energías de esa criatura!! Pues no nos desesperamos por ellos, entendemos que VAN a dar la vuelta, que VAN a gatear y luego caminar.
- Es lo mismo con los que estamos enseñando – hay que tenerle mucha paciencia y amor, y siempre estar lista para darles otra manito para que lo intentan de nuevo.

¿Qué más? ¿Qué otras cosas deben enseñar las Ancianas a las nuevas criaturas en Cristo?

• ¿Cómo debemos enseñar?

- Con nuestro ejemplo personal. ¡No hay libro o enseñanza más fuerte que nuestra vida! No puedes enseñar lo que no eres o no haces.... Tu vida debe ser una carta abierta como dijo Pablo a los Corintios – “conocidas y leídas por todos los hombres”.
 - Ejemplo en la adoración. La iglesia te mira, te sigue
 - Ejemplo en la oración/devocional personal
 - Ejemplo en la fe.... ¿tú crees realmente este mensaje? ¿O estás fingiendo? Si realmente no lo ves necesario o no obedeces - ¡Esto saldrá a la luz!
 - Ejemplo en la fidelidad/asistencia
 - Ejemplo en tu vida personal/familiar. ¡Lo que eres realmente en casa saldrá a la luz! Por bien y por mal
 - Ejemplo en la Santidad Interior....
 - Ejemplo en la Santidad Exterior.... Aquí fallamos muchas veces hermanas. Queremos ser amadas, aceptadas, jóvenes, estar a la moda o super “guay”. Queremos complacer y consentir a nuestros hijos, haciendo acepciones para ellos, permitiendo cositas en ellos que no permitimos en otros.... Esta es una receta para desastre – ¡no estás ayudando a nadie así!
 - Ejemplo en nuestra conducta.... ¡Tus acciones hablan más fuerte que tus palabras!!
 - ¿Como está tu conducta? ¿Cómo Andéis? – “digno de la vocación con que fuisteis llamados” - ¿o no? Efesios 4:1.
 - ¿Has hecho la palabra de Dios “de ningún efecto” con tu boca, o con tus acciones? Jesús enseñó en Marcos 7:13 a los fariseos que ellos estaban anulando o invalidando la palabra de Dios por las cosas que estaban haciendo. “invalidando la palabra de Dios con vuestra tradición que habéis transmitido. Y muchas cosas hacéis semejantes a estas”. ¿Qué estás haciendo?
 - El verso 3 dice “Las ancianas asimismo sean reverentes en su porte; no calumniadoras, no esclavas del vino, maestras del bien”
 - ¿Eres reverente, o rebelde? ¿hay una falta de reverencia en ti? ¿Estás enseñando la reverencia con tu ejemplo – o el opuesto? ¿Has perdido el temor de Dios?

Continuado...



TOGETHER

Edición nº4: noviembre/diciembre 2024 - español

#dowhatUcan

Enseñar juntos (continuado)

“¡Que Las Ancianas Enseñen!”

- ¿Eres Calumniadora?...uno que calumnia... que hace acusación falsa, hecha maliciosamente para causar daño. Los sinónimos son impostor, falsario, infundioso, mentiroso, embustero, mendaz, murmurador. Es ser mentirosa, o decir las cosas - aun si son verdaderas - pero en una manera que causa daño.... ¡Que Dios nos ayude!
- No esclavas del vino...ni lo quisiera decir, pues hoy en día hay que mirar este asunto. No debemos depender de sustancias ilegales o legales para poder afrontar la vida.... ¡Tu necesitas a Jesús!! ¡Deje que Jesús te libera de todas estas cosas!
- O a lo mejor, ya eres una Maestra del bien.... Que ya has sacado tu Maestría en hacer las cosas bien, en difundir el bien, la paz, benignidad, paciencia, longanimidad a sus alumnas/seguidoras. ¡Te felicito! ¡Enseñe! ¡Sigue enseñando!
- Por Nuestras Enseñanzas verbales/actuales:
 - A través de sermones, enseñanzas, estudios bíblicos, estudios de libros, clases para mujeres, clases para mujeres jóvenes, cultos de damas, devocionales, grupos de vida, grupos de intereses - un sinnúmero de posibilidades.
 - ¿Con qué estás alimentando tus ovejitas, las que te están siguiendo? (en cualquier formatos mencionado anteriormente)
 - ¿La verdadera y pura palabra de Dios?
 - 1ª Corintios 2:4 “ni mi palabra ni mi predicación fue con palabras persuasivas de humana sabiduría, sino con demostración del Espíritu y de poder,
 - 2ª Timoteo 4:2 “que prediques la palabra; que instes a tiempo y fuera de tiempo; redarguye, reprende, exhorta con toda paciencia y doctrina”
 - ¿o con tus propias quejas... sentimientos personales.. pleitos con otras... murmuraciones.... chismes.... Calumnias?
 - Si Tu provocas o si TU eres la causa de que aún una ovejita de Jesús perezca – ¡que Dios te ayude!!!
 - Somos lo que comemos....
 - ¿Están sanas tus ovejitas, o enfermas?
 - ¿Por qué? ¿Has revisado el alimento de ellos? ¿Qué están comiendo??
- Si Tú no estás enseñando a las más joven, ¿Quién lo está haciendo?
 - ¿Quién les escucha, les interesa? ¿Quién les proporciona buen alimento? ¿Alguien que les predica un mensaje atractivo - o la verdad? ¿ERES TÚ?
 - ¿Quién les susurra al oído?
 - ¿De dónde obtienen su alimento, su fuerza, su aliento? ¿De ti? ¿O de alguien más? ¿POR QUÉ?
 - ¡Las ovejas hambrientas necesitan comer! ¡Encontrarán alimento en alguna parte! ¡Asegúrate de que TÚ estás proporcionando sustento saludable y abundante a las ovejas que Dios te ha confiado!

Mis queridas hermanas, compañeras de la fe – Las Ancianas de la Fe - ¡Te necesitamos! ¡Tu nación te necesita! Ya es hora que el verdadero ejército de Dios se levante y que se ponga en la brecha para todas nuestras naciones. Estamos en la recta final de esta carrera - ¡el testigo está en tus manos ahora! Enseñe a las más jóvenes para que ellas también pueden enseñar a otras. ¡Que las Ancianas Enseñen!

Kay Burgess